



## ***Cómo informar sobre las violencias contra las mujeres: Hacia una comunicación feminista para el cambio social***

Las responsabilidades de los comunicadores han evolucionado y nuestro deber es contribuir, concientemente, a los procesos de formación de profesionales éticos y sensibles a los temas de identidad, género, violencia contra las mujeres, entre otros.

Te invitamos a este taller de tres días con la profesora María Sánchez Ramos (Universidad de Sevilla), quien profundizará sobre la responsabilidad social de los comunicadores para erradicar la violencia contra las mujeres y cómo esto aporta en la protección de los derechos humanos.

- **Cuándo:** 31 de enero, 1ro y 2 de febrero de 2022
- **Hora:** 4:00 - 5:20 p.m.
- **Modalidad:** Presencial flexible
- **Lugar:** Sala de Conferencias, Biblioteca Madre María Teresa Guevara

Confirma tu participación y modalidad (presencial o virtual) a [diana.novoa@sagrado.edu](mailto:diana.novoa@sagrado.edu).

Los participantes del taller recibirán un certificado de educación continua por horas contacto.

¡Te esperamos!



### **Sobre la profesora María Sánchez Ramos**

Es docente e investigadora predoctoral FPU en el Departamento de Periodismo de la Universidad de Sevilla, donde participa del Programa de Doctorado Interuniversitario en Comunicación de las Universidades de Sevilla, Málaga y Huelva. Su línea de investigación es la representación mediática de las violencias contra las mujeres, comunicación y feminismo.

Desde el 2019, ha hecho estancias como docente en la Universidad de La Habana, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y en nuestra universidad, donde el semestre pasado impartió el curso Géneros y Cultura de Masas: Hacia una Comunicación Feminista para el Cambio Social a estudiantes de Comunicación.